

#SÜD 09. Juli 2020

# Wir sind wieder vor Ort - im Schwellenwerk Schwandorf

Die Corona-Pandemie hat uns in den letzten Wochen in unserem persönlichen Kontakt vor Ort stark eingeschränkt - er war schlichtweg nicht möglich. Jetzt sind wir wieder vor Ort. Zusammen mit dem Fonds soziale Sicherung waren wir auch im Schwellenwerk in Schwandorf.



Ziel war es, über die Leistungen des Fonds soziale Sicherung zu informieren und Hilfestellung bei der Antragstellung zu leisten. Die Leistungen des Fonds soziale Sicherung werden immer umfangreicher. Die Anträge dazu können alle online gestellt werden.

Die Kolleginnen und Kollegen des Schwellenwerkes machten davon rege Gebrauch. Termine in weiteren Betrieben sind geplant oder stehen bereits fest. Endlich wieder im Gespräch vor Ort sein. Ein tolles Gefühl.





[Alle Bilder anzeigen »](#)